

Municipio y Federación de Colectiveros avanzan en proyecto de terminal para el transporte menor

El Municipio de Coyhaique y la Federación de Colectiveros de la comuna han dado un paso clave en el desarrollo del proyecto que busca concretar un nuevo terminal para colectiveros, el cual se emplazará en el terreno que actualmente la federación mantiene en comodato por parte del municipio.

Este proyecto, largamente anhelado por los conductores y dirigentes del rubro, ya cuenta con el compromiso de financiamiento por parte del Gobierno Regional, lo que permite avanzar de manera concreta hacia su materialización. En las últimas semanas se han sostenido diversas reuniones técnicas y de coordinación entre el equipo municipal y los representantes de la federación, reafirmando el trabajo conjunto entre ambas partes.

El Alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, destacó el compromiso de la gestión municipal con las organizaciones sociales y gremiales, asegurando que “como municipio tenemos una clara convicción de que el desarrollo de Coyhaique se construye en conjunto. Este proyecto no solo es un avance para los colectiveros, sino también para la comunidad, ya que permitirá ordenar el transporte y ofrecer mejores condiciones de trabajo. Valoramos el diálogo y el trabajo colaborativo con la Federación, y seguiremos impulsando estas inicia-



tivas que fortalecen el crecimiento de nuestra capital regional”.

Por su parte, el profesional de la Dirección de Tránsito, Américo Soto, subrayó los beneficios que traerá este terminal en materia de ordenamiento y planificación urbana, destacando que “este proyecto permitirá dotar a la ciudad de una infraestructura adecuada para el transporte menor, lo que también tendrá impacto en la descongestión del centro y una mejor organización del flujo vehicular. Este es un avance importante en la modernización del

sistema de transporte local”.

Desde la Federación de Colectiveros de Coyhaique, su presidente, Luis Oyarzún, agradeció el respaldo municipal y dijo que “Llevamos muchos años trabajando por este sueño. Hoy vemos que, gracias al apoyo, fundamentalmente del municipio y del Gobierno Regional, estamos cada vez más cerca de hacerlo realidad. Este terminal no solo dignifica nuestra labor, sino que también nos da una base para seguir mejorando el servicio que entregamos a la comunidad”.